5 Pieces
Réf. MZISJ2067
1 680 000 €

Cap-d'All

Appartement a vendre (06320)
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Appartement familial a vendre a Cap D'Ail, dans une résidence de
grand standing avec une terrasse de 33 m2, offrant une belle vue sur la
mer et Monaco. Ce bien de 108 m=? offre 5 pieces. Il compte un séjour,
4 chambres (dont une suite parentale), une cuisine, une salle de bain et
2 salles d'eau. Vous y retrouverez des prestations haut de gamme,
telles qu'une piscine, une porte blindée, I'air conditionné, un systeme
de sécurité ainsi que des volets roulants. 1 box auto et 2 caves seront a
votre disposition, vendus avec |'appartement. Sa grande terrasse, sa

magnifique vue et sa belle luminosité ...

Family flat for sale in Cap D'All, in a luxury residence with a 33 m? terrace, offering
lovely views of the sea and Monaco. This 108 m? property offers 5 rooms. It
comprises a living room, 4 bedrooms (including a master suite), a kitchen, a
bathroom and 2 shower rooms. You will find top-of-the-range features such as a
swimming pool, armoured door, air conditioning, security system and roller shutters.
1 carport and 2 cellars are also available, and are sold with the flat. Its large terrace,
magnificent views and wonderful light make this an exceptional property.

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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